



Syndicat **P**énitentiaire des **S**urveillant(e)s

et Surveillant(e)s Brigadiers



SPS M.A Le Mans Un D.P.S AU Q.D...



Depuis quelques heures à la Maison d'arrêt du Mans, nous sommes dépositaires d'un détenu dangereux, dont le parcours carcéral et pénal est émaillé d'incidents d'une extrême violence.

Ce détenu est aujourd'hui transféré, sur notre établissement, pour purger sa sanction, au quartier disciplinaire, pour faire suite à un acte criminel dans un établissement voisin.

Pour le SPS, nous aurions préféré un dépaysement vers des contrées bien plus lointaines, mais l'administration, malgré notre intervention, en décide autrement...

Pour le SPS, également et légitimement, nous pouvons nous poser la question des moyens humains locaux pour la gestion de ce genre de profil.

Le SPS exige de l'administration une gestion drastique du détenu, nous n'accepterons pas des hésitations ou des tergiversations sécuritaires sur la vie quotidienne, au QD, de l'intéressé.

L'ensemble des moyens humains, matériels, de contrainte et de protections des surveillants doivent être utilisés.

Le SPS apporte son soutien indéfectible a l'ensemble des agents qui vont devoir gérer ce récalcitrant à toute forme de justice.

Il est grand temps que nos hommes politiques comprennent que dans notre République, la prison en est le dernier rempart... Plus qu'ailleurs, le respect des règles doit y être enseigné, si ce n'est imposé.